

Rechenschaftsbericht der AGSREGIOAACHEN

(31.08.2018- 1.8.2021)

Aachen, d. 8 .08.2021

Als Vorstand der **AGSREGIOAACHEN** haben wir die Aufgabe, die Interessen selbständiger Mitglieder der SPD innerhalb und außerhalb der Partei zu vertreten und die Partei-Gremien zu allen Themen, die Selbständige betreffen, zu beraten.

Indem wir Selbständige unterstützen, die noch nicht SPD-Mitglied sind, können wir deren Interesse für die SPD wecken.

Unser derzeitiger Vorstand ist seit der letzten Wahl vom 24.03.2018 im Amt.

Die Außen-Vertretung von AGS und SPD nahm ich als Vorsitzender u. a. als Mitglied des Handelsausschusses der IHK wahr, sowie als Gast der Vollversammlungen von IHK u. HWK.

Gute Kontakte pflegen wir zu **HANDWERK.NRW**.

Da die Mitglieder dieser Institutionen in der Regel nicht als SPD- nah gelten, war diese Mitwirkung im Sinne der Partei und aller Selbständigen förderlich und wirkungsvoll.

Außerhalb der SPD wurden unsere Interessen auch durch Mitgliedschaften in Gewerbevereinen und im Stadtmarketing vertreten.

Von 2009- 2016 leitete ich die AGSNRW, nun bin ich deren Ehrenvorsitzender.

Deren Vorstandssitzungen fanden Corona- bedingt seit längerer Zeit per Telefonkonferenz statt. Die Vorstandsarbeit in der Region und im Land ist nicht voneinander zu trennen und kommt beiden Gremien zu Gute.

In der Bundes- AGS vertrete ich unsere Region im Bundes-Ausschuss und als kooptiertes Mitglied des Bundesvorstandes für die Arbeitsfelder Handwerk und Handel.

Corona- bedingt war uns nur eine stark eingeschränkte Arbeit möglich. Viele unserer Mitglieder kämpften in der Vergangenheit um ihre Existenz. Dem war Rechnung zu tragen. Telefon-Kontakt zu einzelnen Mitgliedern, Infos per Mail und über unseren WEB- Auftritt: Darauf beschränkte sich in dieser Zeit unsere Arbeit als Team.

Trotzdem gab es aktiven Einsatz für die AGS und ihre Mitglieder, insbesondere der Einsatz für Verbesserungen von Corona- Hilfsleistungen für kleine Unternehmen.

Als Vorsitzender der AGSREGIOAACHEN nahm ich regelmäßig an Sitzungen des SPD-UB- Vorstands und an Parteitag teil.

Überregional (AGSNRW) haben wir u.a. Anträge zur AGS-Bundeskonferenz 2021 gestellt bzw.

Als REGIOAGS daran mitgearbeitet, z. B. Corona- Hilfsprogramme und deren Umsetzung.

Aktuell kamen Anträge/Pressemitteilungen mit Forderungen der AGS zur Verbesserung des Katastrophenschutzes und der Fluthilfe für KMU's maßgeblich mit aus meiner Feder.

Weitere Aktivitäten waren Besuche bei regionalen Gewerbetreibenden. Diese Kontakte sind für unsere Arbeit von größter Bedeutung. In der Vergangenheit ist es uns öfter gelungen, bei Problemen Gewerbetreibender behilflich zu sein.

Als aktuelle Informationsquelle unserer Mitglieder und anderer Interessierter dient unsere Internet-Plattform: www.agsregioaachen.de die ständig aktuell gehalten wird. Vor einigen Wochen erhielt unser WEB- Auftritt ein neues, ansprechendes Design.

Regio- Partner sind der

SPD-UB in der Städteregion Aachen (Bisher: Christiane Karl)
SPD-UB Düren. Dort war bisher Ingo Schloemer unser AGS-Ansprechpartner.
SPD-UB Stadt Aachen (Sven Görger)

Besondere Ziele für 2021/22 sind:

- 1. Reaktivierung der REGIOAGS und Findung eines neuen Vorstandes**
- 2. Engere Kontakte zu den Stadtverbänden, den Fraktionen und den anderen Arbeitsgemeinschaften in der REGIOSPD.**
- 3. Öffentlichkeitswirksame Teilhabe an (insbesondere kommunalen/regionalen) Wirtschafts-Themen und auch wieder eigene Veranstaltungen.**
Für September bereits zugesagt: Mitarbeit bei einem mehrtägigen Workshop der **IHK Aachen** zum Thema: Innenstadtentwicklung.
- 4. Reaktivierung von Mitgliedern und Gewinnung neuer, aktiver Mitglieder für die AGS-Arbeit.**
- 5. Verbesserte Vorstands- und Themenarbeit.**
- 6. Beteiligung am Erneuerungsprozess der SPD**

Mein besonderer Dank gilt der Unterstützung durch die UB-Büros

Es gibt viel zu tun! Packen wir's an!

Gez.: Andre´ Brümmer
Vors. der AGSREGIOAACHEN